

COUPE DU VAR

Le SC TOULON conserve
son titre





COUPE DU VAR

Le SC TOULON conserve son titre

Reportée une première fois suite aux intempéries sur Garéoult, la finale de la coupe du Var féminine entre le SC Toulon (R1) et l'USCC (D1) a donné lieu à un cavalier seul des Azur et Or (9-0). Comme prévu tant l'écart de niveau était trop important.

Pourtant les tribunes du stade Jacques Astier de La Farlède étaient bien garnies au coup d'envoi malgré de fortes intempéries ayant de nouveau perturbé toute la journée. Les joueuses de l'USCC ont résisté un gros quart d'heure avant de craquer progressivement. A la mi-temps (4-0), la messe était dite. Au coup de sifflet final le score était extrêmement lourd (9-0). « Il n'y a rien à dire. Les Toulonnaises allaient trop vite, étaient trop puissantes et jouaient à un rythme bien supérieur. Nous avons peur d'en prendre 20 alors à 0 nous sommes presque contentes » avouait le milieu de terrain Estelle Huon. Ce sont deux ex de l'USCC à savoir Alexandra Moritz (doublé) et Célia Debradanber (triplé) qui ont été les bourreaux lors d'un match à sens unique. Déjà en demi-finale l'USCC avait souffert pour éliminer le HFC (tirs au but) alors face à un club de R1 il n'y avait pas photo.

Le Sporting sera ambitieux en 2023-2024

Même si la saison des Azur et Or a été difficile en championnat (7e sur 12). « C'est vrai que nous avons souffert à cause d'une fin 2022 catastrophique dans une poule relevée avec du lourd comme l'AS Cannes, l'AS Monaco, Nice, Tarascon ou Rousset. Il faut du temps pour construire un projet comme le nôtre car nous avons une équipe dans chaque catégorie d'âge. Le travail commence à payer avec nos U18 qui ont fini 4e en R et nos U15 finalistes de la coupe de la Ligue. Chez les plus petites (U6 aux U13) Azzedine Meciba fait un super boulot pour dynamiser la section. Voilà aussi pourquoi ce sacre en coupe du Var même s'il relève de la plus pure logique fait plaisir » conclut Amadou Diatta, le responsable d'une section labellisée or et qui va accueillir dans son organigramme la saison prochaine Carmelo et Laurence Britti pour une meilleure organisation sportive.